



Marta Povo

M.A.S.H. TEXTOS PEDAGÓGICOS

MENSAJES SOBRE GEOCROMOTERAPIA

Cuando me preguntaba qué sentido verdadero tiene, eso de emplear la geometría y el cromatismo para sanar o desarrollarnos... pues a lo largo de varios años he ido recibiendo distintas respuestas, muchas complementarias al texto del origen en 1994, otras fueron aclaratorias, al menos para mí, algunas fueron sorprendentes y filosóficas, otras prácticas, unas canalizadas sorpresivamente, otras como respuesta directa ante mis preguntas...

Hoy quiero compartir con alumnos y personas resonantes con la Sanación Geocrom, todas estas respuestas obtenidas, en esta síntesis:

El orden del Universo es la Geometría

El orden de la Energía es la Luz

El orden de la Luz es el Color

En la Geometría Sagrada y Natural se concentran y se encuentran las fuerzas expansivas del proceso cósmico universal.

Al ser humano, la Geometría le sirve para ordenar o equilibrar el mundo tridimensional y las frecuencias densas de la dualidad, un plano que su alma ha querido experimentar voluntariamente.

El orden de la Naturaleza y del Cosmos se encuentra en cada línea, cada conjunción, cada ángulo y cada número.

Cada arquetipo geométrico establece en el ser humano un sistema de relaciones entre su mente concreta y su mente abstracta o superior. Este sistema de relaciones hace que cada Arquetipo sea como un puente de unión entre la sacralidad de la Materia y la del Espíritu.

Cada patrón geométrico combinado con cierto color de la luz, son verdaderas semillas de los futuros comportamientos orgánicos, energéticos y psicológicos.

Los Arquetipos Geocrom son potenciadores del Sistema Sanador del Ser (SSS) y de su proceso de autocuración, mecanismo derivado de la fuerza de su propia luz divina y genuina de procedencia espiritual y cósmica.

Con esos nuevos códigos, llaves o semillas, la fuerza de Armonía del Universo macrocósmico, entrará a formar parte del mundo microcósmico del Ser Humano.

Cada arquetipo Geocrom, cada frecuencia de un polígono asociado a un determinado color, al penetrar en el campo áurico del hombre, genera una nueva forma de comportamiento celular y psico-energético, y lo hace mediante la Ley de Resonancia con las fuerzas armónicas del Universo y la Fuente Creadora.

La Geocromoterapia proviene del aula de conocimiento de Shambhala, una ciudad etérica en la que viven muchos de vuestros asistentes, maestros, guías, mentores, instructores, entidades y almas hermanas que os ayudan y guían en vuestro paso por la Tierra.

La sanación Geocrom es un método pre-iniciático que le proporciona al ser humano una efusión de fuerza de tipo venusiano, la cual le dará una fuerte vinculación con la Jerarquía Espiritual. Este método facilita ver la vida terrenal como una oportunidad de manifestar su propia divinidad genuina.

La Geocromoterapia es un nuevo sistema instaurado básicamente para contrarrestar y eliminar los residuos kármicos de la humanidad, purificar los miasmas cósmicos y empoderar anímicamente a cada alma en su proceso perfectivo y en su SSS (Sistema Sanador del Ser)

El método Geocrom ha venido a finales del s. XX para sensibilizar al ser humano del siglo XXI, especialmente para fomentar su séptimo sentido: la intuición o captación inmediata de la verdad en esencia. También ha venido a este plano de densidad para que el hombre pueda comprender otras realidades y dimensiones mucho más altas existentes en el multiverso.

Ha sido transmitida este tipo de sanación con geometría y color, básicamente para aprender a utilizar las circunstancias negativas como 'combustible' para la evolución y para que cada ser humano pueda descubrir sus dones y su propio campo de servicio o misión.

Cada Arquetipo Geocrom es un nuevo símbolo a través del cual se construirá y se establecerá la nueva Medicina Armónica del Ser Humano, el Proyecto M.A.S.H. (mensaje recibido en el año 1995).

El siguiente paso de la evolución humana es conseguir cada uno el silencio mental sostenido y estar en su propia Presencia, también de forma sostenida.

El siguiente paso concienical del Ser Humano es empezar a desaprender lo que se le ha inculcado o programado, y empezar a emplear el libre albedrío de su alma genuina. Al desprogramar o neutralizar lo aprendido o condicionado, podrá dejar de verse como un ser aislado del cosmos y empezar a verse y sentirse como un ser solar galáctico.

En esta etapa de evolución de la Tierra y de sus habitantes, el principal objetivo es la redención de la materia o la substitución de la materia por luz, para llegar a vibrar en un estado de irradiación lumínica permanente.

La Geocromoterapia es una visión simple de la geometría como lenguaje universal y una herramienta espiritual y a la vez práctica de sanación y autoconciencia. Esta visión facilita el autoconocimiento del ego y el descubrimiento del alma genuina; es un medio para activar la autocuración, una herramienta de visualización armónica y de medicina preventiva.

ESCUELA GEOCROM, Barcelona y Piera
Marta Povo'24

www.institutogeocrom.net

www.martapovoonline.com